
令和２年第５回  飛驒市議会９月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表 【質問者11人】

№ 質  問  者 備　考

1

① 新型コロナ感染者が発生した場合の市内介護施設の相互連携体制

② 介護施設職員が安心して業務ができるための体制

③ 新型コロナ感染者が発生した場合の施設利用控えに対する補填

1

① 戸別受信機の修理について

② 防災行政ラジオについて

③ 同報無線の貸し出しについて

④ 親局設備や屋外拡声子局設備の老朽化対応について

⑤ デジタル方式の移行について

⑥ 携帯電話への自治体アプリ導入ついて

2

① 今後の要望活動について

② 市のサポートについて

1 飛騨市への移住・定住促進と地域活性化について

① 移住・定住促進のプロモーション動画を制作したら？

② 首都圏から人や企業の誘致は地域連携で！

③ 中心市街地活性化の「まちづくり計画案」の作成が急がれます

2 飛騨市の観光業の現状と観光戦略について

① お盆の観光客数と観光２施設の８月利用状況について

② 宿泊施設応援キャンペーン第１弾と第２弾の利用状況について

③ 宿泊応援キャンペーン第３弾の実施について

④ 飛騨市観光戦略プランの策定について

3 こどものこころクリニックの経営状況と今後の対応について

① 直近のこどものこころクリニックの経営状況について

② 令和２年から４年度までの収支見通しと黒字化について

③ こどものこころクリニックの経営は令和５年度から地域連携で！

1

① 高齢者世帯の現状について

② 認知症サポーターの活動や今後の計画について

③ 地域で見守る支援について

2

① 飛騨市内の被害面積や被害額について

② これまでの進捗状況について

③ 地域ごとの傾向や被害防止対策について

④ 対策の強化について

1 障がい者グループホーム等整備事業について

① 整備のスケジュールについて

② 当初予定された機能は反映されているのか

③ どのような利用者を想定されているのか

④ 施設建設および運営の協議について

1 流葉観光事業運営に関して

① 大阪緑風観光㈱との協議関係について

② マーケティングについて

③ 指定管理者等の関りについて

④ 当面の資金繰りについて

⑤ 新型コロナウイルスの影響について

5 住田　清美

3 野村　勝憲
８日
（火）
午後

6 上ケ吹 豊孝

８日
（火）
午後

ハイパーカミオカンデ計画の今後について

高齢者や認知症の方に安心な街づくりについて

質     問     事     項

同報無線について

８日
（火）
午後

８日
（火）
午後

1 澤　　史朗

コロナ禍における介護施設及び介護サービスの対応について

８日
（火）
午前

2

鳥獣害対策について4

井端　浩二

小笠原 美保子

８日
（火）
午前
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№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1 地域の活力と公共施設（公営住宅）について

① 杉原団地の２棟について建て替えの予定はあるか

② 条例で定める入居収入基準額上限を廃し収入に応じた家賃に改めることはできないか

③ 除却についての考えはあるか

2 地域支援について

① 小集落への支援（補助率の嵩上・負担金軽減等）について

② 部・課横断的な検討を

3 ケーブルテレビの整備について

① 今回の整備は市内全域が対象ではないのか。全域でないとすればその理由を

② 審査委員はどういう方で構成されているのか

③ 審査基準について

④ 低所得者等の負担軽減について

1 指定管理を通して公共サービスの市の考え方を問う

① 指定管理者の評価はどうして飛騨市は今年度からなのか

② 指定管理者と締結する基本協定書、業務仕様書の見直しはされてきているのか

③ 指定管理者選定は公募が最重要であるのか

④ 民間活力とは何を指すのか。判断基準となるものがあるのか

⑤ 業務仕様書はチェックされているのか

⑥ 維持管理費の伴う公共施設の新設をどのように考えているか

⑦ 評価の外部への委託は考えているのか

⑧ 各部署の職員能力をどのように判断しているのか

⑨ 指定管理制度についてのメリットデメリットをどのように分析しているのか

⑩ 公共サービス基本法の理念を、どのように考えるか

1 飛驒市地域防災計画について

① 飛騨市地域防災計画について

② 在宅避難者等の支援について

③ 飛騨市防災会議の構成員追加について

2 キャッシュレス決済の促進について

① 飛騨市のモバイル決済の拡大について

② 公共施設・自治体窓口におけるキュッシュレス導入の促進について

1 飛騨市の監査体制について

① 下呂市の「使途不明金」問題をどう受け止めるか

② 監査の人数など体制は充分か

③ 監査の権限はどのようなものか

2 新・農産物直売所の運営について

① 店長を「地域おこし協力隊」として募集する意図は何か

② まずは市直営で業務委託し、軌道に乗せることが大事では

3 新型コロナウィルス感染症の医療対策の充実について

① 秋・冬のインフルエンザ、コロナ対策はどうなるか

② 公営の医療機関に発熱外来を

8

7 水上　雅廣

高原  邦子

９日
（水）
午前

９日
（水）
午前

10 籠山 恵美子

9 德島　純次
９日
（水）
午後

９日
（水）
午後
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№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1 飛騨市ケーブルテレビの今後について

① 令和５年の民間経営は大丈夫か

② ケーブルテレビエリア外の地域も新たな対象地区になるのか

③ インターネット回線のスピードは

④ テレビとインターネットの料金設定は

⑤ 冗長化の考えは

⑥ 事業譲渡先の選定について

2 インフルエンザの予防接種について　

① 昨シーズンのインフルエンザ検査件数と罹患者数、それぞれ対前年比は

② 高齢者等に無償で予防接種を

③ ワクチンの確保は

3 防災対策について

① 避難勧告について

② 高原川の河床掘下げについて

③ 船津地域の地番表示について

4 議案第94号特殊勤務手当に関する条例について

① 特殊勤務手当は現場からの要望か

② 規則で定める対象となる作業と支給対象者は

③ 感染日の確定はできるのか

９日
（水）
午後

11 前川　文博
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